



“Curiga dengan Patung Telanjang yang Mysterius di Taman” – Menariknya Seni Kontroversial di Tempat Umum

Description

Pemindahan Patung Telanjang Pria dan Wanita di Area Pariwisata Geumkang

Patung telanjang yang terletak di area pariwisata Geumkang, Korea Selatan, telah dipindahkan. Menurut laporan dari Dewan Provinsi Geumkang dan Perusahaan Pariwisata dan Budaya Geumkang, dua patung yang dipasang di jalur berjalan di area pariwisata Geumkang pada akhir bulan lalu telah dipindahkan. Pihak terkait menyatakan bahwa meskipun ada pendapat bahwa patung-patung tersebut memiliki nilai seni, beberapa wisatawan merasa tidak nyaman dengan kejelasannya sehingga patung-patung itu dipindahkan.

Menanggapi permasalahan ini, Anggota Komisi Lingkungan Budaya Dewan Provinsi, Jun Kyung-min, sempat menuntut aksi tertentu terkait patung-patung kontroversial ini. Dia menyatakan bahwa area pariwisata Geumkang, sebagai destinasi wisata utama di Korea Selatan, harus mengembangkan proyek yang sesuai dengan reputasinya.

Menindaklanjuti keluhan dari para wisatawan, pihak terkait telah memutuskan untuk memindahkan dua patung tersebut. Keputusan ini merupakan hasil dari pertimbangan bahwa patung-patung yang menampilkan organ reproduksi pria dan dada wanita terlalu jelas, sehingga membuat sebagian wisatawan merasa tidak nyaman.

Dengan penekanan pada pentingnya penataan kembali area pariwisata Geumkang, Anggota Dewan Provinsi, Jun Kyung-min, menegaskan bahwa perlu dilakukan tindakan lebih lanjut untuk memastikan bahwa area tersebut tetap mempertahankan reputasinya sebagai destinasi wisata utama di Korea Selatan. Menurutnya, upaya-upaya seperti ini penting untuk menjaga citra dan kenyamanan bagi para pengunjung.

Ringkasan

Dua patung telanjang pria dan wanita yang terpasang di kawasan pariwisata Boeun, Gyeongbuk, telah dicabut. Menurut dewan provinsi dan perusahaan pariwisata dan budaya Gyeongbuk, patung-patung itu dipasang di jalur jalan Boeun pada akhir bulan lalu namun telah dicabut sejak hari Senin lalu. Beberapa pengunjung, terutama keluarga, merasa tidak nyaman dengan patung-patung yang menampilkan organ intim pria dan wanita. Anggota dewan, Jung Kyung Min, sebelumnya sudah menuntut agar tindakan diambil terkait patung-patung ini. Bagaimana pendapat Anda tentang keputusan ini? Apakah Anda setuju bahwa patung-patung yang terlalu eksplisit harus dicabut dari tempat wisata?

Mari berikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark